

## SUMMARY

# SISTEM PENOMORAN REKAN MEDIS BAYI BARU LAHIR DIRUMAH SAKIT MELATI TANGERANG

Created by YUNINGSIH

**Subject** : DIRUMAH SAKIT MELATI TANGERANG

**Subject Alt** : SISTEM PENOMORAN

**Keyword** : SISTEM PENOMORAN

### **Description :**

Rumah sakit yang baik adalah rumah sakit yang mampu memberikan pelayanan yang baik pula. Salah satu bentuk pelayanan yang baik adalah terselenggaranya manajemen rekam medis yang benar. Salah satu manajemen rekam medis adalah sistem penomoran dimana hal tersebut merupakan awal dari rangkaian pelayanan terhadap pasien.

Sistem penomoran rekam medis yang dikenal ada tiga macam, yaitu system penomoran seri, system penomoran unit, dan system penomoran seri unit. Ketiga system penomoran tersebut berlaku untuk pasien umum dewasa maupun bayi baru lahir. Karena berdasarkan buku pedoman penyelenggaraan rekam medis di rumah sakit menyebutkan bahwa bayi baru lahir haruslah dianggap individu, maka berkas rekam medisnya haruslah mempunyai nomor tersendiri dan dipisahkan dari rekam medis ibunya.

Dalam mendapatkan hasil penelitian ini, penulis menggunakan metode penelitian deskriptif, yaitu dengan membuatgambaran atau deskripsi tentang suatu keadaan secara objektif dan dari hasil wawancara kepada pihak terkait di RS. Melati Tangerang.

Dalam kesempatan ini penulis mencoba untuk mengidentifikasi system penomoran dan penyimpanan rekam medis bayi baru lahir di RS. Melati Tangerang. Setelah dilakukan penelitian dan wawancara penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa bayi baru lahir tidak didaftarkan sebagai pasien baru sehingga bayi baru lahir tidak diberikan nomor tersendiri. Di RS. Melati ada dua system penyimpanan bayi baru lahir, bayi baru lahir pasien umum rekam medisnya disimpan di ortner, sedangkan bayi baru lahir pasien rujukan bidan rekam medisnya disatukan dengan rekam medis ibunya.

Sebaiknya bayi baru lahir diperlakukan sama sebagai pasien baru, yaitu ketika lahir langsung mendapatkan nomor rekam medis, sehingga pelaksanaan penyimpanan rekam medisnya dapat ditata dengan benar , sehingga kegiatan pendistribusian dapat terselenggara dengan baik dan lancar.

Perlunya pemberlakuan status yang sama terhadap pasien melahirkan di RS. Melati sehingga tidak terjadi penomoran dan penyimpanan rekam medis bayi baru lahir yang berbeda.

Sebaiknya membuat SOP system penomoran dan penyimpanan yang seragam untuk semua pasien yang berkunjung ke RS. Melati sehingga pengelolaan manajemen rekam medis dapat berjalan dengan baik

**Date Create** : 13/01/2015

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-NonDegree-PKL200836003\_SIH  
**Collection** : PKL200836003\_SIH  
**Source** : LAPORAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN,2011  
**Relation Collection** FAKULTAS ILMU KESEHATAN  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : COPYRIGHT@2011

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor